



REEMPLACEMENT : la coupe est pleine !

Faute de remplaçants :

Des élèves sont accueillis souvent en grand nombre dans d'autres classes. Cela nuit aux apprentissages voire à la sécurité et entraîne surcharge de travail et fatigue.

Des stages de formation initiale et continue sont supprimés et des collègues pourtant retenus aux stages sont renvoyés dans leur école.

Des décharges de direction sont remises en cause, les écoles sont désorganisées, des sorties scolaires, des projets sont annulés...

Cette situation est insupportable !

Les élèves et les enseignants paient cher la politique de suppressions de postes.

Cette situation est due à la suppression de 49 postes de titulaires remplaçants lors de la carte scolaire 2010 et au fait que l'Inspecteur d'Académie a utilisé les ZIL et Brigades pour pourvoir les nombreux postes vacants à la rentrée. Aujourd'hui des remplaçants sont sommés de remplacer des collègues à l'autre bout du département alors que dans leur propre secteur des maîtres ne sont pas remplacés. C'est le résultat de la nouvelle gestion des remplacements mise en place par l'Inspecteur d'Académie pour pallier au manque criant de moyens.

Nous irons le dire tous ensemble au Préfet des Yvelines

Le mercredi 2 février à 14H à Versailles

Rassemblement devant la préfecture Place A Mignot

Nous remettrons la pétition que nous vous invitons à signer et à faire signer massivement.

Nous invitons les collègues, d'ici là, à prendre toute initiative y compris avec les parents d'élèves (motions, réunions, signature de la pétition, motions de conseil d'école....) pour protester contre cette situation

Nous contactons les fédérations de parents d'élèves pour leur proposer de mobiliser les parents dans cette action.

A l'issue de ce rassemblement, nos organisations syndicales se réuniront à nouveau pour faire le point et décider des suites à donner.